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平成３０年度 第５回教育研究評議会議事要旨 

１．日 時  平成３０年８月１日（水）１３：１５～１４：５０ 

２．場 所  百周年中村記念館 特別会議室 

３．出席者  学長，理事（教育・財務担当），理事（研究・産学連携担当）， 

理事（総務・労務担当） 

副学長（学生・附属図書館担当），副学長（入試・広報担当）， 

副学長（情報担当），副学長（男女共同参画・社会連携担当） 

工学研究院長，情報工学研究院長，生命体工学研究科長，教養教育院長，

副工学研究院長（副工学府長），副工学研究院長（副工学部長）， 

副情報工学研究院長（副情報工学府長）， 

副情報工学研究院長（副情報工学部長），副生命体工学研究科長， 

次世代ﾊﾟﾜｰｴﾚｸﾄﾛﾆｸｽ研究ｾﾝﾀｰ長 

４．列席者  なし 

５．議事要旨確認 

平成３０年度第４回（平成３０年７月４日）の議事要旨（案）について確認が行わ

れ，了承された。 

６．報告事項 

（１）部局間交流協定等の締結について                 （資料１） 

情報工学研究院長から，次の大学と部局間交流協定等を締結したことについて，

報告があった。 

①情報工学部とディポネゴロ大学工学部（インドネシア・新規） 

（２）平成３０年度科学研究費助成事業内定状況（当初）について    （資料２） 

研究協力課長から，平成３０年度科学研究費助成事業内定状況（当初）について，

報告があった。 

理事（研究・産学連携担当）から，例年実施している学内査読については，平成 

３０年度より新たな試みとして，科研費の公募前である７月頃に簡易版の研究計画

調書を作成し，学内の有識者にチェックしてもらうことで，９月の本申請に向け研

究計画調書の完成度を上げることを目的とする「科研費簡易査読制度」を始めるの

で，ぜひ利用いただきたい旨補足説明があった。 

（３）研究力向上セミナーについて                  （資料３） 

   副学長（男女共同参画・社会連携担当）から，研究力向上セミナーについて報告

があった。 



2

（４）デート DV 講演会について                   （資料４） 

副学長（男女共同参画・社会連携担当）から，デート DV 講演会について，報告が

あった。 

（５）北九州市「女子中学生向け理工系職業体験プログラム・リケ女部！」協力について 

（資料５） 

副学長（男女共同参画・社会連携担当）から，北九州市「女子中学生向け理工系

職業体験プログラム・リケ女部！」協力について，報告があった。 

（６）テニュア中間審査結果について              （別綴資料１） 

   理事（研究・産学連携担当）から，次のテニュア中間審査結果について，報告が 

あった。 

若手研究者フロンティア研究アカデミー 特任助教 １名  

７．審議事項 

（１）共同研究講座（(株)安川電機）の設置について       （別綴資料２） 

理事（研究・産学連携担当）から，(株)安川電機との共同研究講座の設置につい

て，設置・受入について説明があり，審議の結果，了承された。 

（２）大学間交流協定等の締結について                （資料６） 

   国際課長から，次の大学との大学間国際交流協定等を締結することについて説明

があり，審議の結果，了承された。 

   ①デリー大学（インド・新規：交流協定） 

   ②カリフォルニアポリテクニック州立大学 

（アメリカ・新規：学術研究協力合意書） 

（３）教育職員選考委員会の設置に伴う委員の選出について       （資料７） 

学長から，本日の役員会で設置が決定された教育職員選考委員会のうち，教育研

究評議会が指名する委員の選出について説明があり，審議の結果，次のとおり了承

された。 

①工学研究院 機械知能工学研究系 知能制御工学部門 

准教授または助教 １名 

〔三谷 康範 理事，延山 英沢 理事〕 

②工学研究院 物質工学研究系 材料開発部門   

 准教授 １名 

 〔横野 照尚 理事，安永 卓生 教授〕 

（４）昇任適格審査委員会の審査結果について           （別綴資料２） 

情報工学研究院長から，昇任適格審査委員会の審査結果について説明があり，審

議の結果，了承された。 
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（５）教育職員の選考について             （資料６，別綴資料３） 

   理事（教育・財務担当）及び生命体工学研究科長から，次の教育職員の選考につ

いて説明があり，審議の結果，了承され，役員会に付議することとした。 

   ①保健センター  教授 ２名  

②生命体工学研究科 人間知能システム工学専攻 人間知能機械講座 

 准教授 １名 

９．その他 

（１）福岡県知事への RoboCup 連覇の報告について 

   理事（教育・財務担当）から，『RoboCup2018』において，２連覇を達成した学生プ

ロジェクトチーム[Hibikino-Musashi@Home]が，８月１日(水)に福岡県庁を訪問し， 

小川福岡県知事へ優勝の報告を行ったことについて報告があった。 

（２）平成３０年７月豪雨の対応について 

   情報工学研究院長から，飯塚キャンパスにおける平成３０年７月豪雨の対応につ 

いて，報告があった。学長から，職員の対応について感謝の言葉があった。 

（３）情報工学部オープンキャンパスについて 

   情報工学副研究院長(副情報工学部長)から，７月１４日・１５日に開催した情報

工学部オープンキャンパスについて，１９７０名の参加があった旨報告があった。 

（４）教育研究評議会の次回開催日について 

９月５日（水）午後１時３０分から百周年中村記念館特別会議室で開催する予定

だが，９月４日（火）午後１時３０分からに変更する場合もあるので，確定次第連

絡する。 


